



Kerstin Stadler vom Kinderhospiz und drei Schülerinnen der 11. Klasse der Freien Gesamtschule „Gustav Adolf“ sowie ihre Klassenlehrerin

16.10.2024 00:00 CEST

## Herzliche Spende von der Freien Gesamtschule „Gustav Adolf“

Am 16. Oktober 2024 durften wir drei Schülerinnen der 11. Klasse der Freien Gesamtschule „Gustav Adolf“ sowie ihre Klassenlehrerin Frau Dietz im Kinderhospiz Bärenherz begrüßen. Alina, Lenina und Sara überreichten eine Spende in Höhe von 200 Euro – ein Betrag, der bei der Abschlussfeier der damaligen 10a und 10b übrig geblieben war. Gemeinsam hatten die Schülerinnen, Eltern und Lehrkräfte entschieden, dieses Geld einem guten Zweck zu widmen.

Während ihres Besuchs lernten die Schülerinnen die Arbeit des Kinderhospizes kennen und verbrachten bewegende Momente im Erinnerungsgarten. „Wir hoffen, damit einen kleinen Beitrag für kommende Vorhaben leisten zu können“, erklärte Alina stellvertretend für ihre Klasse.

Die Freie Gesamtschule „Gustav Adolf“ zeigt mit dieser Aktion, wie wichtig es ist, sich füreinander einzusetzen. Schon jetzt ist geplant, das Kinderhospiz auch beim diesjährigen Schlossweihnachtsmarkt mit weiteren Spenden zu unterstützen.

Wir danken den Schülerinnen, Eltern und Lehrkräften der Freien Gesamtschule „Gustav Adolf“ herzlich für ihr Engagement und die großzügige Unterstützung!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)